

POLRES

Operasi Bersih Sungai Citamba Awirarangan untuk Melestarikan Lingkungan

Kuningan. - KUNINGAN.POLRES.ID

Apr 19, 2024 - 10:29



Operasi Bersih Sungai Citamba Awirarangan untuk Melestarikan Lingkungan

Kuningan - Untuk menjaga kelestarian lingkungan dan aliran sungai Citamba dengan menghilangkan sampah-sampah yang dapat menghambat aliran air sungai, Polsek Kuningan bersama dengan Pemerintah Daerah dan Masyarakat, menggelar Operasi Bersih Sungai Citamba Awirarangan merupakan bagian dari rangkaian upaya dalam melaksanakan Jumat Bersih. Jumat (19/04/2024).

Hadir dalam kegiatan ini sejumlah tokoh penting, antara lain Pelaksana Tugas (Pj.) Bupati Kuningan, Dr. Drs. H. Raden lip Hidajat, M.Pd, Camat Kuningan Eko Yuyud Mahaendra, A.P. M.Si, Kapolsek Kuningan AKP H. Moch Riffianto, S.H. M.H, Danramil 1501 Kuningan KAPTEN CBA Sunardi, Pj. Lurah Awirarangan,

Ketua IPMA Andriyanto, S.Pd, serta masyarakat setempat.

Operasi ini dilaksanakan sebagai bagian dari rangkaian kegiatan Jumat Bersih, dimulai pukul 07.30 WIB. Peserta kegiatan dibagi dalam beberapa tim yang bertugas membersihkan sampah di sepanjang aliran sungai Citamba. Sampah-sampah yang berhasil dikumpulkan meliputi plastik, kertas, dan barang-barang bekas lainnya yang dapat mengganggu aliran air sungai.

Dalam kesempatan ini, Pj. Bupati Kuningan menekankan pentingnya menjaga lingkungan untuk kesejahteraan bersama. "Sungai Citamba adalah aset berharga bagi kita semua. Melalui operasi bersih ini, kita berupaya menjaga kebersihan sungai sebagai warisan bagi generasi mendatang," ucapnya.

Camat Kuningan, Eko Yuyud Mahaendra, menambahkan bahwa kegiatan ini sejalan dengan upaya pemerintah daerah dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. "Dengan bersihnya sungai, kita dapat mencegah risiko banjir dan menjaga ekosistem sungai yang seimbang," katanya.

Partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan ini menunjukkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Pj. Lurah Awirarangan menyatakan harapannya agar kegiatan ini tidak hanya menjadi momen sekali saja, tetapi menjadi gerakan yang berkelanjutan untuk menjaga kebersihan sungai dan lingkungan sekitar.

Dengan semangat gotong-royong yang tinggi, Operasi Bersih Sungai Citamba Awirarangan sukses dilaksanakan. Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa dengan kolaborasi semua pihak, kita dapat menjaga kelestarian lingkungan untuk kualitas hidup yang lebih baik.